

365 renungan

Terbit Setiap Hari

Ratapan 3:19-24

Tak berkesudahan kasih setia TUHAN, tak habis-habisnya rahmat-Nya, selalu baru tiap pagi; besar kesetiaan-Mu!

- Ratapan 3:22-23

Setiap pagi koran harian menyapa kita dengan berbagai berita. Kalau kita cermati isi beritanya, selalu saja ada masalah baru setiap hari ditampilkan. Entah masalah keuangan, kejahatan, korupsi, kemiskinan, bencana alam, pendidikan, dan sebagainya. Artinya, di dunia ini masalah tidak pernah berhenti. Masalah akan terus datang dan muncul. Hidup yang kita jalani sama seperti halnya koran, selalu saja ada masalah baru yang bisa muncul. Kita pasti lelah menghadapi masalah demi masalah. Jangan murung dulu, ada berita baiknya nih!

Ayat di atas menegaskan bahwa kasih setia Tuhan terus menerus hadir di dalam kehidupan kita, tidak ada yang bisa menghentikannya. Kasih setia-Nya pasti selalu baru setiap pagi, tidak pernah libur menopang hidup kita. Koran saja tidak terbit di hari libur, tetapi setiap hari Tuhan menyapa kita dengan rahmat-Nya. Kasih setia Tuhan menopang setiap kelemahan dan keterbatasan kita, sebuah jaminan bahwa kita tidak dibiarkan sendirian untuk menghadapi setiap permasalahan. Kadang keluarga atau sahabat sangat terbatas sekali untuk memahami rasa sakit, ke Gundahan hati atau tangisan kita, tetapi Tuhan sangat mengerti dan Dia siap menemani kita.

Kasih setia itulah yang membawa Tuhan Yesus ke salib untuk menebus kita yang berdosa, supaya kita tidak akan terpisahkan selama-lamanya dengan Allah, baik di kehidupan sekarang di dunia, juga di kehidupan yang akan datang di sorga. Yesus mengerti betapa lemahnya kita maka Dia memberikan kita kekuatan untuk berjalan hari demi hari. Kekuatan kita bukanlah saat mampu menyelesaikan setiap masalah, tetapi ketika kita menyadari kelemahan kita dan bergantung pada kekuatan Tuhan.

Hari ini mungkin hidup Anda berat. Anda takut dan khawatir menghadapi hari esok, rasanya sulit sekali dilewati, tetapi percayalah kepada-Nya. Hal terindah adalah di dalam segala kelemahan kita, justru kita bisa menikmati kebesaran kasih setia Tuhan. Persoalan baru akan selalu terbit di dalam hidup, yakinlah kita pasti bisa menghadapi semuanya, karena kasih setia dan rahmat Tuhan Yesus juga selalu baru setiap harinya.

Refleksi diri:

- Permasalahan apa yang sedang Anda hadapi hari ini?
- Apa hal-hal yang Anda alami/rasakan setiap harinya yang membuktikan kasih setia dan

rahmat Tuhan Yesus?